

ITALIE

A Rome, dit le *Messageur* romain — les fidèles retirent toujours un très grand fruit de l'Apostolat dans tous les centres. Le premier Vendredi du mois est en honneur partout, et en particulier à l'église de S. Charles de Catinari, centre principal de l'œuvre, où on le célèbre toujours avec musique, chants pieux et illumination à l'autel du divin Cœur pendant la bénédiction du S. Sacrement. Les Communions réparatrices y sont très nombreuses. Dans la même église de S. Charles a eu lieu cette année la pratique ordinaire du *Carnaval sanctifié*, pendant les trois jours du Carnaval. Depuis 11 heures du matin jusqu'au soir, le Saint Sacrement restait exposé à l'autel du Sacré-Cœur.

Les progrès de l'Apostolat dans le reste de l'Italie sont aussi considérables. En réponse à une lettre circulaire que nous avons adressée aux Seigneurs les Evêques des diocèses où il n'y avait pas encore de centres diocésains, pour la nomination d'un Directeur, plus de cent archevêques ou évêques nous ont écrit avec beaucoup de bienveillance.

BRÉSIL

On signale une très belle Lettre pastorale de Monseigneur l'Evêque de Parahyba sur la dévotion au Sacré-Cœur. Elle a été écrite à l'occasion de l'hommage solennel à JÉSUS-CHRIST que l'on prépare pour la fin du siècle.

Le *Messageur* brésilien relate chaque mois de nombreux rapports venus de divers centres de l'Apostolat dans ce pays et les actions de grâces au Sacré-Cœur, aussi bien nombreuses, pour faveurs obtenues. L'on remarque, entr'autres rapports, celui du Directeur diocésain de Marianna, Monsignor J. de S. Guimaraes. Ayant entrepris de faire de l'Apostolat une œuvre diocésaine, il a enrôlé dix mille fidèles. Il y a maintenant dans le diocèse — ajoute-t-il — plusieurs églises dédiées au Sacré-Cœur, des autels et des images du divin Cœur dans presque toutes les paroisses.

COLOMBIE ESPAGNOLE

Contratação, Nova-Santander.—Le Père Garbari, Salésien, qui se dévoue avec deux de ses compagnons au soin des lépreux, a mis ces infortunés sous la protection du Sacré-Cœur de JÉSUS, établissant au milieu d'eux l'Apostolat de la Prière et la communion réparatrice. C'est pour eux une source de grandes consolations.

CHINE

L'Apostolat de la Prière est établi depuis quelques années dans notre Mission du Su-Tchuen méridional. L'œuvre s'est merveilleusement développée, et — chose bien remarquable — le Cœur de JÉSUS